## Le mot du Président

L'association Fleury Animation a été créée en janvier 1985 par le Maire de l'époque pour organiser la fête du 14 juillet. Depuis, 9 présidents (et 2 maires) se sont succédés et l'association s'est considérablement développée, en proposant des activités variées et originales et en organisant des sorties et des manifestations appréciées.

Après une période d'adolescence un peu rebelle, l'association a trouvé sa maturité, générant une grande convergence avec la Mairie et s'orientant résolument vers une activité intercommunale. L'intégrité et l'implication des présidents successifs et l'état d'esprit de Chantal Le Bret, maire depuis 20 ans, ont impulsé cette politique. De ce fait, Fleury Animation possède une structure solide, une équipe aguerrie, bref, une histoire qui a façonné un présent de qualité.

Pour fêter cet anniversaire, le 6 février 2015, Fleury Animation avait convié ses adhérents et rassemblé ses anciens présidents (certains n'avaient pas hésité à parcourir des centaines de kms). En plus d'un buffet campagnard bien garni, les participants ont pu se régaler d'une expo photos retraçant l'histoire et le présent de l'association et de la participation musicale d'artistes qui avaient créé au sein de l'association un cabaret, 20 ans auparavant.

Quel bonheur de voir une assistance aussi nombreuse, la joie des retrouvailles, le plaisir de découvrir et d'assister à un spectacle de qualité!

Mais il faut aussi penser au futur. La relève doit se manifester dans l'organisation pour que vive (longtemps) Fleury Animation.

Gilles Daumas